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          Данная работа посвящена исследованию энергетического комплекса нетрадиционных источников энергии и выбору наиболее подходящего в мегаполисе (на примере Санкт-Петербурга) Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучить современное состояние, развитие и роль возобновляемых источников энергии в современном мире. 2. Проанализировать мировой опыт поддержки и стимулирования технологий на нетрадиционных источниках энергии. 3. Рассмотреть и выявить актуальность развития различных нетрадиционных источников энергии в городе Санкт-Петербург. 4. Предложить рекомендации и изучить процесс внедрения технологий ветроэнергетики в рамках мегаполиса (Санкт-Петербург). 	В работе были изучены и проанализированы материалы по современному состоянию возобновляемой энергетики мира и Российской Федерации, в частности, города Санкт-Петербург. 	Рассмотрен мировой опыт стимулирования и поддержки развития нетрадиционных источников энергии в мегаполисах. 	Проведена оценка привлекательность внедрения каждого вида нетрадиционной энергии и строительства станций на территории Санкт-Петербурга. 	Проведены исследования и расчеты по строительству ветроэнергетической установки в Кронштадтском районе города Санкт-Петербург, что указывает на практическую значимость работы и возможность реализации проекта.
        

        
          This work is devoted to the study of the energy complex of non-traditional energy sources and the selection of the most suitable in the metropolis (on the example of St. Petersburg) Tasks that were solved in the course of the study: 1. To study the current state, development and role of renewable energy sources in the modern world. 2. To analyze the world experience of supporting and stimulating technologies based on non-traditional energy sources. 3. To review and identify the relevance of the development of various unconventional energy sources in the city of St. Petersburg. 4. To offer advice and to study the process of implementation of technology of wind energy in the framework of the metropolis (Saint Petersburg). The work was studied and analyzed the materials on the current status of renewable energy in the world and the Russian Federation, in particular, of the city Saint Petersburg. The article considers the world experience of stimulating and supporting the development of non-traditional energy sources in megacities. The attractiveness of the introduction of each type of unconventional energy and the construction of stations on the territory of St. Petersburg was assessed. Studies and calculations on the construction of a wind power plant in the Kronshtadtsky district of the city of St. Petersburg were carried out, which indicates the practical significance of the work and the possibility of implementing the project.
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